

HERZLAUF TIROL – GELAUFEN FÜR DEN GUTEN ZWECK

Herzlauf Tirol – gelaufen für den guten Zweck



Über 700 Teilnehmer ließen sich nicht vom schlechten Wetter abschrecken und trugen zum Erfolg der zweiten Auflage des Tiroler Herzlaufs welcher unter dem Motto „**ACHTE AUF DEIN HERZ & LAUFE FÜR MEINS**“ stand, bei.

Um 14:30 Uhr erfolgte pünktlich der Startschuss am Thaurer Sportplatz mit dem Laufbewerb für Kinder über 200m, 400m und 600m.

Nicht nur Läufer, sondern auch Geher und Nordic Walker starteten um 17:00 Uhr auf 3 Distanzen über die Thaurer Felder - kleiner (3km), mittlerer (6km) und großer Herzlauf von 9km.

Der gesamte Erlös von € **15.000** kommt der Organisation Herz Kinder Österreich zugute.

[Foto: Paul Weber](#)
www.herzkinder.at